

Service de Presse

Rennes, Ville et Métropole

Tél. 02 23 62 22 34

 [@Rennes_presse](https://twitter.com/Rennes_presse)

Vendredi 29 janvier 2021

Décès de Mohammed Jabbar

Communiqué de Nathalie Appéré

C'est avec tristesse que j'apprends le décès de Mohammed Jabbar, directeur de l'Union des associations interculturelles de Rennes.

Grand humaniste, militant infatigable de la lutte contre les discriminations, Mohammed Jabbar a consacré sa vie au service de l'insertion et de l'accompagnement des Rennaises et des Rennais d'origine étrangère.

Homme d'ouverture, il débuta à l'Union des associations interculturelles de Rennes comme animateur avant d'en devenir le directeur emblématique. Pilier de l'UAIR, il mena une action essentielle en faveur de l'accès aux droits, de l'insertion professionnelle et de la lutte contre les violences faites aux femmes.

Profondément attaché aux valeurs républicaines de laïcité et de citoyenneté, il n'a cessé de promouvoir la diversité culturelle sous toutes ses formes. Co-organisateur avec l'UAIR du festival "Convergences Culturelles" créé à Rennes au début des années 2000, il mit toute son énergie à rapprocher les cultures et à promouvoir le dialogue entre les associations et les habitants.

Je garde le souvenir d'un homme engagé, tolérant, proche des gens, toujours à l'écoute de ses interlocuteurs. J'adresse mes sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

Nathalie Appéré

Maire de Rennes